



Ibagué, 15 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1669

Alcaldía sorteó los Juegos Intercolegiados 2024 en su fase municipal

Más de 4.200 alumnos participantes en los deportes de conjunto, de las instituciones educativas y colegios ya conocen los grupos y sus rivales.

La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación Municipal, Imdri, realizaron el sorteo y congresillo técnico con las diferentes instituciones educativas y planteles participantes de los Juegos Intercolegiados.

En el estadio Manuel Murillo Toro, los profesores y delegados se hicieron presentes para conocer rivales en las disciplinas de conjunto como baloncesto, voleibol, fútbol, fútbol sala y fútbol de salón.

“Nos venimos preparando en la logística y tácticamente en los diferentes deportes, en especial el fútbol de salón. La Normal Superior se ha puesto objetivos y claro, es un sueño ser campeón departamental, nacional y por qué no, un sudamericano”, dijo Mauricio Varón, profesor de la Normal Superior.

Más de 150 equipos, en las ramas masculina y femenina, entre las diferentes categorías de preinfantil, infantil, prejuvenil y juvenil, están listos para las competencias que comenzarán a partir de la tercera semana de agosto en los escenarios deportivos de Ibagué.

“Desde abril comenzamos entrenamientos intensivos con vistas a los Intercolegiados. Este año el Tolimense incrementó sus estudiantes para voleibol y nos permitió estar en más categorías, incluyendo el mini voleibol; así que estamos muy contentos de este proceso”, manifestó Alejandro

Castañeda, profesor del colegio Tolimense.

Cabe destacar que el gran trabajo en la socialización de los Juegos Intercolegiados fase Ibagué, por parte de la Administración Municipal y el Imdri, permitió superar la meta en el número de inscritos, recibiendo a 6.775 participantes, lo que equivale al 122% de acuerdo a lo establecido por el Ministerio del Deporte.